

Boletín No. 002

Bogotá, D. C., 4 de enero de 2013

Con tan solo 16 años, ya es toda una campeona de esgrima

A sus 12 años, Linda Ibeth González Castellanos, soñaba con encontrar algún deporte que la hiciera salir de su rutina cotidiana. Miles de opciones rondaban su cabeza y no sabía por cuál decidirse, *“tenis, baloncesto, natación, no sabía qué era lo que quería”*.

Fue allí donde intercedió Alma Victoria Galvis, docente de educación física del colegio distrital Manuela Ayala de Gaitán de la localidad décima (Engativá), quien en las mañanas es maestra de la institución educativa, y en las tardes es instructora de la Liga de Deportes, en la disciplina de esgrima. Ante el insistente deseo de su estudiante, la docente llevó a Linda a observar si podía ser éste el deporte que llamara su atención.

La maestra no se equivocó. Actualmente, Linda tiene 16 años y ha ganado en los cuatro que lleva practicando esgrima, más de cinco campeonatos nacionales, juveniles y pre-juveniles.

Entre sus logros más destacados se encuentran: medalla de oro en la modalidad de *“Sable femenino-individual”* y medalla de plata en la modalidad *“Sable femenino-equipos”*, ambas obtenidas en los Juegos Nacionales 2012; y otra medalla de oro, conquistada en el Campeonato intercolegiado de Buenos Aires- Argentina 2012.

Pero más allá de estos numerosos reconocimientos, es el amor a este deporte la motivación a dar todo de sí: *“El esgrima es mi pasión; por ejemplo, duro una semana sin practicar y siento como ya me hace falta. Le cogí mucho amor y mucha pasión a lo que hago”*, explica Linda quien en su corta pero exitosa trayectoria, cuenta además con una destacada participación en otros torneos internacionales efectuados en países como Rusia, Brasil, México y Venezuela.

Los logros también son académicos

La entrega deportiva durante estos 4 años nunca afectó negativamente su rendimiento académico, que se mantuvo con un promedio de 4.6; al contrario, esta excelente alumna es un ejemplo de cómo la disciplina, la concentración y la perseverancia propias de la práctica deportiva, contribuyen al desempeño académico: *“Me llamó la atención que este deporte no sólo te forma físicamente, también mentalmente. Hay que crear diferentes tácticas y estrategias para ganar al contrincante en el combate. Yo practico de lunes a sábado, aun así, nunca he dejado mis estudios. Todo va muy bien, siento que el colegio me ha apoyado para entrenar adecuadamente”*.

Al oír las palabras de la estudiante, Horacio Mateus, docente de matemáticas, manifestó que Linda siempre fue una destacada estudiante preocupada por la perfección: *“Ella nunca dejaba los ejercicios a medias, siempre preguntaba y preguntaba. Se encargó de dejar huella en la institución educativa, por ser reconocida como excelente alumna y deportista”*, afirmó Mateus.

Linda, es hoy bachiller del colegio distrital Manuela Ayala de Gaitán, la institución educativa que la acogió desde preescolar y que hoy despide con gratitud en su corazón y con nuevas metas en el horizonte, como seguir compitiendo en torneos nacionales e internacionales, y entrar a estudiar en 2013 ingeniería ambiental: *“Soy totalmente diversa y compleja (risas), pero siempre que me concentro en hacer algo lo he alcanzado. En el 2013 me entregaré más a mi pasión deportiva y a mi carrera universitaria. Amo las plantas, quiero cuidar el medio ambiente y además también habrá mucha matemáticas”*.

Oficina Asesora de Comunicación y Prensa

Secretaría de Educación del Distrito

Teléfono: 3241000 Ext.: 1309 – 1311/ Cel. 3002722415

Elaboró: Catalina Zuluaga Celular: 3203008276

